

No

89

「社会福祉法人みんなの会」を ささえる会だより

事務局 〒207-0031 東大和市奈良橋 6-728-2 TEL 042-564-1900 FAX042-564-1905

**新年明けまして
おめでとうございます**

施設建設のための募金活動にご協力を宜しくお願い致します

新年明けましておめでとうございます。

本年も皆さまにとって穏やかな一年であることをお祈り致します。

昨年アメリカはイスラエルの首都をエルサレムに置くことを国連の反対を無視して認めました。今後テロや紛争の火種になることが心配で、東アジア情勢にも大きな影響が出ると思われるます。

そんな状況でも私たちは今出来ることを力合わせて歩いて行きたいと思いません。

本年度はみんなの会の念

願である施設建設のため、募金の取り組みに多くの方々にお声をかけて頂き、目標の建設募金額に達成できるようご協力を宜しくお願い致します。

又、2月4日(日)に予定している支援コンサートは、女性4人組のゴスペルシンガー「ココロ」です。歌唱力抜群で、色々なジャンルの歌を歌うココロのコンサートを成功させたいと思えますのでチケット販売のご協力を宜しくお願い致します。

新年早々に、お願いばかりで大変恐縮ですが今年もささえる会を宜しくお願い致します。

会長 関野和久



大ホールはっぱー!

1月10日にコンサート実行委員会が開催され、チケットの販売枚数の集計をおこないましたが、まだ、目標数の約半分という状況でした。「愛と平和のメッセージ」豊かなハーモニーと楽しいトーク、ゴスペルの

「COCORO」を迎えてのコンサート、大ホールいっぱいにして成功させるため会員ならびに「ささえる会だより」をご購読いただいている皆様、是非チケット普及にお力添えをお願い致します。一枚のチケットが大きな支援になります。

みんなの家新施設建設のためにも、ご協力を重ねてお願い申し上げます。

支援コンサート実行委員長

佐々木富恵

「ミニみんなの家まつり」のご協力ありがとうございました

12月3日（日）奈良橋市民センター中庭にて、ミニみんなの家まつり「餅つき&バザー」を開催しました。当日はよく晴れた、あたたかなまつり日和、開店早々から、例年以上のたくさんのお客様で、お餅もやきとりも売り場の前は長蛇の列、各ブースの販売や介助、送迎、駐車場案内など、スタ総勢⁵6名、おかげさまで事故もなく無事大成功に終わりました。長い時間お待ちいただいたお客様、寒い中で奮闘してくださったボラの皆様、ご協力ありがとうございました。



お餅を詰めてま～す

今回もひたすら900本の焼き鳥をつくる係です。昼近くになりどんどんお客様も増えてきて、並んで待つのはつきたてもちばかりではありません。なんと焼き鳥売場も長蛇の列。結局は売れ切りごめんでお断り状態になってしまいました。並んで待っていたのに買えなくて、くやしい思いをされた方、次回をお楽しみに（やきとり 澤田陽子）



いつも好評 やきとり

毎年好評のスープ餃子を今年も担当しました。仕込みの時は、味付けなど気をつかいますが、途中で煮詰まって「しょっぱいよ」「味がうすいよ」などと助言を頂き調整しました。一人でも多くの方に食べていただきたいと思いましたが、今年はお客様が多く、ボランティアの皆様などは食べることができず、残念だった様子でした。来年は、多くの方に食べていただけるように準備をしたいと思いました。

（スープ餃子 堀口敬子）

みんなの家恒例のミニ家まつりは晴天に恵まれお客様が大勢みえてお餅コーナーは長蛇の列、あんど、きな

こ、おろしとスタッフも力が入り、手際よくパック詰めをしてお客様に喜んで買ってもらいました。今年はお餅の注文も沢山ありました。

（餅 長澤幸枝）



お餅売り場は長蛇の列

行事の時の送迎のボランティアを受けてから何年も経過し送迎する方だけでなく、出迎えるご家族の方とも顔見知りになりました。送迎の打ち合わせの時にもらう名簿と地図で、ほとんど実地踏査なしに家の場所が分かるようにもなりました。送迎で感

心することは、迎える時刻を守ってくれることと「ありがとう」の感謝の言葉です。これからも安全運転に十分気をつけてできる範囲で応援していきたいと思えます。

(送迎 大橋英夫)



気持ちのよい快晴のもと、餅のつき手も増えて心中安心しておりましたが、あに凶らんや、気がついた時には、お餅を買いたい大人の行列にとどまらず、餅をつきたい子どもの行列までできてしまい、まさに驚天動地の心地

でありました。とは言え、餅つき文化も廃れている昨今、子どもたちには良い体験になったのではないかと思えます

(餅 森田次彦)



今年も70キロ がんばれ!

ミニ祭りのお手伝いを始めて5年?ずっと送迎でしたが、今回は交通整理、自転車で来る方の案内と場内の手伝いや見回りに時間を費やしていました。

昼過ぎに娘と孫三人が来てから、孫にかかりつきりになりました。今まで孫が来て

も相手ができなかつたので、今回は楽しい時間を過ごしました。奈良橋市民センターを知らない他の地域からのお客様も多く、大きな看板を2、3枚立てる必要があったと思えました。

(交通整理 立川嘉宣)

晴れわたる青空のもと、ひなたぼっこでもしながらのんびりやろうと思いきや、10時開店前後から人だかりでした。衣類と雑貨に分かれ、私は雑貨の方を担当しました。掃除機のような大きい物からリネン類、食器類、日用品、おもちゃ等とぶように売れました。お客様もじっくり手にとって品定めをしているようでした。よい品物を提供して下さったみなさん、そしてバザー品をお買求めて下さったみなさんに感謝致

します。(バザー 脇田正子)



掘り出し物は...

コーヒー売場では、淹れたてのホットコーヒーの他に、手作りのみんなのあめ、アンダーギーなども販売しました。コーヒーは公会堂で沸かし、運んでいましたが、沸かすのが追い付かない程、良く売れました。アンダーギーもお昼過ぎには完売でした。

コーヒーと相性のよいお菓子を一緒に販売することの相乗効果で大成功。販売のボランティアアさんも「楽しいよ」と笑顔でした。

(コーヒー 山口理恵)

ささえる会親睦会 ～ボランティアさんありがとう～



ささえる会の親睦会を11月18日(土)に向原市民センターで30名の参加で行いました。

ここ2,3年はポッチャ大会を行っていましたが今回はみんなの家の行事や日常のボランティアをしていただいている皆さんに「ボランティアさん感謝デー」として開催しました。第一部ではギターとすてきな歌声の石井のりおさんのコンサートと、一緒に活動されている天野由美子さんも来ていただきお二人のハーモニーを聞きいり、心を癒されました。

第2部のティータイムではボランティアさんの思いや経験などが話され、とても楽しく有意義なひとときとなりました。



活動報告(11月～12月)

- 11月 4日(土) 家族会「施設建設説明」
- 7日(火) 親睦会 係り会
- 9日(木) 第二 誕生会ボラ 小金井公園
- 11日(土) 福祉祭五平餅 味噌練り
- 12日(日) 福祉祭ボラ
- 15日(水) ミニ家まつり 係り会
- 17日(金) 世話人会
- 18日(土) 親睦会
- 20日(月) 支援コンサート実行委員会
- 22日(水) 第十四期第2回評議員会
- 29日(水) 第一 誕生会ボラ 航空公園
- 12月 2日(土) ミニ家まつり 前日準備
- 3日(日) 第14回ミニみんなの家まつり
- 12日(火) ささえる会だより 編集会議
- 15日(金) 世話人会
- 20日(水) 支援コンサート実行委員会

会費・賛同金へのご協力
ありがとうございます。

1月11日現在

会費 205口 賛同金 293口

今年度の会費の目標は230口です。「みんなの会」の活動の支援の輪を大きくするため、ささえる会へのご入会、よろしくお願い致します。

